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ロータリーは分かちあいの心

平野英壽
村津忠久
津末美代子
後藤　隆

椛田健治
河村貴雄
後藤孝弘

理事
　〃
　〃
　〃

理事
　〃
　〃

◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ　　Ｓ　　手に手つないで

◆唱　　歌　　雪の降る町を

◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　「日本フィルで聞く

美しい日本の歌」より

月の砂漠

七つの子

赤とんぼ　　　他

◆ゲ ス ト　　趙彦志さん

（米山奨学生　世話クラブ別府ＲＣ）

会長の時間 会長　森　　宗明

　先日来、大手製紙会社による古紙配合率偽装の

ニュースをご存知と思いますが、当然私ども印刷

業界はてんやわんやの大騒ぎです。

　私ども印刷屋も騙されていたわけでして、再

生紙は通常の紙より料金は高いですから、これは

まったく詐欺と言って差し支えないと思います。

市場に出てしまえば調べようがないですから、こ

れはもちろん内部告発で発覚した事件です。驚く

べきは、偽装をやってなかった製紙会社がなかっ

たと言うことです。つまりみんなやっていた。業

界では当たり前のことだったと言うことです。

　考えて見れば恐ろしいことです。これが小さい

会社だったら倒産の憂き目に会う事でしょう。改

めて大企業の横暴に腹立たしい思いです。

　我々弱小企業は真っ正直に商売をしているの

に、やっと必要最小限の利益で四苦八苦の日々で

あります。

　今回のような事件に会いますと、私どものよう

な小さな会社であるからこそ、改めて商道徳、商
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倫理の必要を感じます。こつこつ、一つ一つ信用

の積み重ねを今後も心がけたいものです。

幹事報告 幹事　大島由美子

－ロータリー理解推進月間－

【追悼記念週間（１月27日を含む１週間）】

１．本日の卓話

「中国の概観」　趙　彦志さん（米山奨学生）

２．本日のゲスト

　　趙
チョウ

　彦
ゲン

志
シ

さん

（米山奨学生／世話クラブ：別府ＲＣ）

３．委員会報告

・健康増進委員会　村津忠久健康増進委員長

４．第２回臨時理事・役員会報告

（平成20年１月23日（水）　持ち回り）

審議事項

１）新会員候補者の件。２名　＊受理

５．第３回臨時理事・役員会報告

（平成20年１月28日（月）　持ち回り）

審議事項

１）新会員候補者の件。１名　＊受理

６．本日例会終了後、13：40～「第４回臨時理

事・役員会」を開催致します。

７．例会変更のお知らせ

中津平成ＲＣ ２月７日（木）の例会は、クラブ

フォーラムの為　同日18：30～

中津オリエンタルホテルに時間変

更

宇佐ＲＣ ２月14日（木）の例会は、大分

国体記念植樹及び2000回記念例

会の為　２月16日（土）駅館川

河川敷他に日時・場所変更

別府東ＲＣ ２月14日（木）の例会は、新入

会員歓迎会の為　同日18：30～

ホテルサンバリーアネックスに時

間・場所変更

大分南ＲＣ ２月15日（金）の例会は、親睦

夜例会の為　同日18：30～ちさ

とに時間・場所変更

８．次週の予定（原稿をお願い致します。）

　　『会員卓話』河村貴雄会員

　　『会員コラム』平野英壽会員

９．本日の回覧

　　①「別府市内４ＲＣ合同例会」出・欠席

　　②くにさきＲＣ　週報

10．本日の配布

　　①週報　№896・№897

　　②「ロータリーの未来を描く長期計画」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

スマイルボックス 委員長　赤嶺　リサ

○平野会員

　先週は欠席しまして申し訳ありません。私の

年に１回の誕生日祝いだったのに、今日やり直

しをお願いしました。改めて誕生祝いありがと

うございます。

○村津会員

　先週のスマイルでお知らせ致しました「一気

登山道の鶴見橋下の補修工事」が完工しました。

　お骨折り下さった平野工務店に感謝してスマ

イル。

○河村会員

　チョウゲンシさん、ようこそ我が中央ロータ

リーへ。今日の卓話を楽しみにしています。

○赤嶺会員

　本日で１月最後の例会が終わります。今月も

たくさんのスマイルありがとうございました。

　そして、ゲストの趙彦志さん、ようこそ。本

日の卓話頑張って下さい。

健康増進委員会報告 委員長　村津　忠久

　先週の委員会報告で、「固体マイナス水素イオ

ン」に就いてお話し致しましたが、その後、この

商品に関する判り易い報告記事を見ましたので、

本日配布される「第897回例会週報」には、それ

を加味して「委員会報告記事」と致しました。

　その報告記事の執筆者は、東京の「九段クリニッ
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ク理事長・医学博士・阿部博幸氏」です。

　尚、昨日、新別府病院に於ける私の検査結果は、

前立腺癌マーカーのＰＳＡは0.272と驚異的に下

がっており、その他、肝機能、腎機能等の数値も

全て改善されておりました。

　家内は、現在、特に悪いところはないのです

が、73才と老齢なので、老化防止になればとの

願いで、12月30日から飲用を始めましたが、最近、

顔がつるつるになった感じだそうです。このまま、

「エクセレント」を飲み続けて、年はとっても輝

くような「花のカンバセ」になってくれれば、と

期待しております。

卓　　話

米山奨学生 

別府大学大学院　

趙　彦　志

　中国の現行の行

政区画は、基本的

に 省、 県、 郷 と

いう三段階制から

なっている。

　全国には省、自

治区、直轄市が置

かれている。

　省、自治区には自治州、県、自治県、市が置か

れている。

　県、自治県には郷、民族郷、鎮が置かれている。

　

　現在、全国には23の省、５つの自治区、４つ

の直轄市、２つの特別行政区がある。

中国の人口

　1949年の中華人民共和国成立の当時、全国の

人口総数は５億4167万人であった。社会の安定、

生産の発展、医療・衛生条件の改善および人口

増加の抑制の重要性に対する認識不足と経験の

不足によって、人口が急速に増え、1969年まで

に８億671万に達した。深刻な人口問題を前にし

て、20世紀70年代から、中国は計画出産を実施し、

人口の増加を抑え、出生率は年を追って下がり、

2002年までに、1.241％以下となった。今や中国

は低出生率、低死亡率、低増加率の人口再生産パ

ターンの転換を基本的に実現することになった。

　2010年までに、中国の人口総数は14億以内に

抑えることになっている。

　中国は世界で人口の一番多い国である。2003

年末まで、中国大陸部の人口は12億9227万人（香

港特別行政区、 門特別行政区と台湾省を含まな

い）に達し、世界の人口の約５分の１を占めてい

る。

中国の民族

　中国は56の民族からなる統一的な多民族国家

である。漢民族の人口が多い（全国総人口の91.6

％を占める）ため、習慣として他の55の民族は

少数民族と呼ばれている。

　漢民族は全国各地に分散しているが、主に黄河、

長江、珠江の三大河川の中、下流の地域と東北地

方の平原に住んでいる。55の少数民族は人口が

少ないとはいえ、分布の地域はかなり広く、全国

総面積の約64.3％を占めている。主に東北、華北、

西北、西南の辺境地区に分布している。雲南省に

は20余りの少数民族があり、中国で民族の数が

一番多い省である。

　漢民族と各少数民族との政治、経済、文化の面

での広い範囲の交流および少数民族の住んでいる

区域で民族区域自治制度を実施するうえでの客観

的条件をつくり出すことになった。

上海（Shanghai）

　90年代以降急速に盛り返し、浦東海開発地区

を中心に世界の注目を集めるようになりました。

日本企業も多数進出し、全体的に日系企業数は約

2500社、邦人数は5000人余り（96年10月）に上っ

ています。

　中国において都会と農村地域の格差が拡大し

つつあり、教育、医療、保険などの分野も農村地

域が遅れて中国社会の一つ大きな問題となってい

る。

春節　春 　chu-n jié

　みなさんご存知かとは思いますが中国は旧暦で

お祝いする習慣があり、毎年元旦（新暦の１月１

日）が過ぎてからしばらくすると、また旧暦のお

正月がやってきます。この日から１週間、連休が

始まります。春節になると学校や会社はもちろん、

レストラン、商店、市場も軒並みお休みです。人々
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中秋節　中秋 　zho-ng qiu- jié

　家族が集まり、月をめでる中国の伝統的な祭日

です。旧暦の８月15日頃で、秋の真ん中なので

中秋と言います。

　中国人は丸い月を団欒の象徴と考え、豊かな収

穫を目前にしたこの日に家族が集まり、月餅を食

べ、幸せで円満な生活を祈ります。

は皆、地方の実家に帰ります。

元宵節　元宵 　yuán xia-o jié

　春節から数えて15日目で、最初の満月の日。

　夜になると、多くの都市では灯籠祭を催し、色

とりどりに美しく飾りつけた灯籠を飾りつけま

す。このお祭りは西暦１世紀ごろから現代に伝わ

るものです。

端午節　端午 　dua-n wu jié

　５月は別名百毒月ともいわれ、この頃は丁度

二十四節季の夏至に当たり気温も上昇し、蚊や蠅

が繁殖し、人も病気になり易いので、病気に注意

をしなさいと言う警告もあったようです。

　香りの強い菖蒲（しょうぶ）や、よもぎの葉を

家の前に飾るのも、これらの病や邪悪なものを避

ける為のお払いのようなものです。

　また、この日は戦国時代の偉大な愛国の詩人屈

原の命日です。屈原は楚の国の大臣でしたが、あ

る時、楚の国の王の前で秦の国の主張に抵抗し団

結するよう述べた為、口の上手な家来の誹謗と迫

害に遭い、追放されてしまいました。屈原が追放

されている間に、秦に攻められ楚の国が滅びてし

まい、これを聞いた屈原は嘆き悲しみ、汨羅江（現

在の湖北省にある河）に投身自殺してしまいまし

た。これを知った農民たちはもち米を竹筒に入れ、

あの世でも空腹にならないようにと河につぎつぎ

に投げ入れたそうで、これが「粽」の始まりです。

E-mail:info@beppu4rc.jp

宗教と医療

　昨年義母を膵臓癌で亡くしました。義母はとて

も信心深い人でした。亡くなる６ヶ月前に家族は

医者から告知を受けました。当面内臓に潰瘍があ

るから少しずつ治療しましょうということにしよ

う、と家族で話し合いその旨母に伝えました。当

然日が経つほどに母はやつれて参ります。「私は

癌じゃなかろうか」とふとむちにすることもあり

ました。この間、余命が短くなるほどに「告知」

のことが気にかかりました。

　ある葬式の席で亡くなった方の知人が「あなた

はなんで死んでしまったの」といったとき、そば

にいた医者が「出血多量でなくなりました」と応

えたそうです。

　医療の現場にはもっと死生観とか哲学とかが必

要なのではないでしょうか。宗教家と医者が本来

じっくり話しをして、双方で人の命について考え

信者にそして、患者に説いて行く事の必用性はな

いでしょうか。

　宗教家が医療の学習をするのは大変かもしれせ

んが、医者が宗教の知識を身につけることは比較

的楽にできるような気がします。

　私はと言えば、結局義母には癌の告知をしませ

んでした。このことは義母が亡くなって半年し近

く経ちましたが、未だに私の中ではくすぶり続け

ています。

 次回は、平野英壽会員です。

会員コラム 森　　宗明


